



「限界こえる 力の限り」運動会での児童のがんばりを見ていただけたと思います

私たちの運動会を応援するかのようになり、良い天気になりました。たくさんの皆様に応援いただきながら実施することができました。ご協力いただきながらの応援でしたが、ありがとうございました。

2学期に入ってから、とても暑い日々が続きました。気が付けば、校庭の自慢の芝も変色し元気がありません。それほど外の気温の高さと降雨のなさにため息ばかりでした。暑さ指数を測ってみると、外での運動ができない日が多く、運動会練習が計画通りに進みませんでした。暑さによる練習不足で、運動会の中止も考えたほどです。1週間ほど前から暑さが少し弱まり、集中して練習をすることができました。

運動会では、「協力し合い、一人一人が力いっぱい頑張る運動会にしよう」「心動かし思い出に残る運動会にしよう」「自分や友だちのいいところをたくさん見つけ成長する運動会にしよう」と話しました。

子どもたちはとてもよくがんばり、素晴らしい運動会になったと思います。

まず、入場行進や開会式での児童のきまりよい集中した姿に驚きました。

各学年の短距離走もきまりよくテキパキ進め、児童席での応援もきまりよかったです。

学年種目で趣向を凝らし、楽しく、最後まで取り組んでゴールする姿がほほえましかったです。泊貝殻節には、保存会の皆様をはじめ、地域の方、保護者の皆様も参加いただき素敵な踊りの輪になったと思います。

最後の全校リレーは圧巻でした。どの子もみんなで競い合うことを楽しみながら力いっぱい取り組んでいました。

この運動会を4年生から6年生が役割分担をして仕事をし、しっかり支える姿が印象的でした。駆け足でよく動き、声を掛け合っていました。特に6年生の姿は本当に素晴らしいお手本となりました。

これからも、学校生活のいろいろな場面で力を発揮できると期待します。



県内在住者寄贈のマスク 3枚ずつ配布

県内在住の方からたくさんの布マスクの寄贈があったそうです。県内各学校に配布されました。泊小学校にも400枚送付がありました。給食用のマスクにも活用できそうです。温かい心に感謝して活用してください。本日一人が3枚ずつ持ち帰ります。

イノシシ注意

少し前からイノシシの目撃情報があり、前庭周辺でイノシシが土を掘り返すなどしていましたが、ついにグラウンドの芝生を掘り返したり学級園の作物を荒したりするようになりました。鉄柵のない箇所に火薬を使ったり、網をしたり工夫をしていましたが、被害が続きます。学校南側の藪にわなを仕掛けていただくことにしました。道から30mほど入ったところだそうですが、普段通らない藪の中には入らないように気を付けてください。

